



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

21/08/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Más de 55 mil trabajadores del PJ se van a paro

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Trabajadores del PJF mantienen un bloqueo en las entradas de la sede de San Lázaro, en rechazo al dictamen de la Reforma Judicial que impulsa Morena en el **Congreso**, que incluye la elección por voto popular de ministros de la SCJN en 2025, después de jueces y magistrados, también contempla la desaparición del Consejo de la Judicatura y la de los fideicomisos. Son en total más de 55 mil trabajadores de los 32 circuitos federales en el país, se trata de actuarios, secretarios de juzgado, proyectistas, oficiales y personal administrativo, argumentan que la iniciativa de reforma lastima sus derechos laborales, como la disminución en sus salarios y prestaciones, así como su crecimiento personal.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ES4poLbBXaxBpeZ6uVdlrWoBoDr6vG8FQgZEW6hUbv5rMA?e=cl3Knb>